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◇退任式・始業式（4月8日）
今年度の人事異動で、17人の先生方が退職・転出されました。

・退職 井上しづよ先生（事務）

政岡 泰雅先生（司書）

・転出 山口 信介先生（国語・厳木高へ）

堤 真弓先生（国語・武雄青陵中へ）

吉田 孝士先生（地歴・三養基高へ）

糸山 正孝先生（数学・鳥栖工高・定へ）

増本 泰隆先生（数学・唐津東高へ）

浦田 義史先生（生物・ろう学校へ）

吉丸 彰浩先生（英語・佐賀農高へ）

山中 京子先生（英語・有田工高へ）

吉田 千晃先生（英語・佐賀工高へ）

中武真寿美先生（実教・武雄青陵中へ）

西山 尚紀先生（物理・小城高へ）

岸田 竜先生（生物・清和高へ）

永石 真璃先生（美術・唐津西高へ）

堤 千晶先生（事務・杵島商高へ）

楠田亜衣子先生（事務・鹿島高へ）

◇入学式（4月10日）・対面式（4月11日）
160名の新入生を迎え、全校生徒478名で平成25年度がスタートしました。
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◇1年生オリエンテーション合宿（4月15日～17日）

今年は長崎県雲仙市の千々石少年自然の家で行われました。さまざまな講話、研

修を通して、白石高校生の生活について学びました。

◇開校記念遠足（4月26日）
今年も好天に恵まれ、絶好の遠足日和となりました。

歌垣公園では、音楽部のミニコンサートもありました。

◇ＰＴＡ総会（5月11日）

総会に先立って、授業参観が行われ
ました。

総会では24年度の事業報告が行われた後、25年度の事業計画や予算案の審議が
行われました。また、PTA役員の交代があり、会長は池田和幸前会長から西昭文新
会長へと引き継がれました。総会後はクラス懇談や学年懇談会がありました。

クラス懇談

新役員の皆さん 3年学年懇談会



◇平成25年度新任の先生方

山口みどり先生（国語）
佐賀商業高校から来ました山口です。１年生の担任をしています。担当教科

は国語で、１年生の国語総合と２年生の現代文の授業に出ています。「挨拶は
人間関係の第一歩」と言いますが、笑顔で挨拶してくれる白石高校の生徒の皆
さんに元気をもらいながら日々過ごしています。どうぞよろしくお願いします。

宮地 真未先生（地歴公民）
この春福岡大学を卒業しました。学校勤務一年目、何もかもが初めてで毎日

どきどきです。担当教科は公民で1年生と3年生の授業を、部活はバレー部を担
当させてもらいます。1年4組の副担任で、生徒みんなの無邪気さに毎日癒やさ
れてます。今後みなさんと一緒に大きく成長していく所存です。よろしくお願いしま
す(^_^)/

松尾 環先生（地歴公民）
担当教科は世界史です。佐大附属中学校との兼任になります。高校での指

導は初めてですが、不安よりも期待の方が大きく、とてもわくわくしています！自然
豊かな白石で、みなさんと一緒に勉強していけたらと思っています。よろしくお願
いします。

南里 浩平先生（数学）
唐津青翔高校からきました、南里浩平です。おもに２年生の数学を担当しま

す。白石高校にきて1ヶ月が過ぎましたが、まだまだ伸びる要素を秘めた生徒がた
くさんいることを実感しています。みんなの進路を実現できるように努力していきま
す。よろしくお願いします。

古瀬 和也先生（数学）
１－４と３－２の選択授業を担当している古瀬です。

数学の勉強が「苦痛でない」「わかるようになった」と思ってもらえるような授業をし
ていきたいと思います。担当クラスなど関係なく、質問があったらいつでも来てくだ
さい。

池田 範子先生（理科）
太良高校からきました。担当教科は理科(生物)で、１年生と３年２・３組の生

物を担当します。１年３組の副担任で、テニス部(女子)の顧問です。４月の始
め、皆さんの笑顔の挨拶に元気をもらいました。進路実現に向けて、学習に部
活動に一緒に取り組んでいきましょう。よろしくお願いします

石隈 久夫先生（理科）
苦手な化学分野が高校になって得意科目となったのは、周期表を活用する

など基本的な事項をしっかり身につけ、うまく学習したからだと思います。生徒の
皆さんの学習の手助けをしながら、化学の世界を案内したいと思います。趣味は
山歩き。つらい山道の先にはすばらしい景色が広がる…こともありますし、達成感
があります。さあ、頑張ろう。

東 貴俊先生（理科）
初めまして。今年度より白石高校の物理基礎を担当します東です。
たまに趣味でバイクに乗ったりしています。機会があれば、宇宙や素粒子の話

をしたいと思っています。

有須田ルミ子先生（実習教師）
武雄青陵中学校からきました有須田ルミ子です。担当は理科・家庭科の実習

助手です。部活動は家政部、茶道部の顧問です。のんびりした良い学校だと思
います。勉強に部活動に頑張っていきましょう。

佐藤 篤子先生（学校技術員）
伊万里商業高校からきました。理科・家庭実習の研修でお世話になります。部

活動は、茶道部と家政部です。
皆さんとの出会いを大事に一日でも早く慣れるようにがんばっていきたいと思いま
す。よろしくお願いします。

高柳 克薫先生（英語）
小城高校からきました。担当教科は英語です。部活動は女子バスケットボール

部の顧問で、１年４組の学級担任です。私もここで青春時代を過ごしました。この
自然に恵まれた環境の中で、生徒の皆さんが豊かな人間性を身につけ、自己研
鑽に励まれることを期待します。

副島 博孝先生（英語）
佐賀西高校からきました。３年２組の担任です。担当教科は英語で、３年１、

２、４組の英語を担当します。テニス部(男子)の顧問です。生徒の皆さんの元気
な挨拶に励まされ、毎日何とかやっています。一日も早く学校や生徒の皆さんに
慣れ、皆さんの進路実現に少しでも役に立てるよう頑張っていきたいと思います。
よろしくお願いします。

山口 直哉先生（芸術）
はじめまして、こんにちは。今年から 美術を担当させていただく山口です。
美術を通して生徒の皆さんとともに学び、成長していけるように頑張りたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いします。

田中 尚子先生（事務）

嬉野高校から来ました。学習やスポーツなど皆さんが活躍され、成長されていく
姿を見ながら、楽しく学校生活を送りたいと思っています。事務室へも気軽におい
で下さい。よろしくお願いします。

高治 賢孝先生（事務）
今年から、学校の事務担当としてお世話になります。3月に関西の大学を卒業

したばかりで、これからもっと佐賀の良いところを知っていきたいです。これからしばら
く電車通勤なので、この機会を活用して皆さんと仲良くなっていこうと思います、よろ
しくお願いします。

桃﨑 忠明先生（司書）
学校図書館の司書として、多久高校から来ました桃﨑といいます。私は、両

手、両足、そして言葉に障がいがあり、ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いしま
す。


